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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Антинаркотическая комиссия обсудила состояние наркопреступности в районе 
Председатель районного Совета депутатов Владимир Шишов провел заседание 

антинаркотической комиссии Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района (далее 
– Комиссия).  

В ходе работы члены Комиссии обсудили состояние наркопреступности, итоги работы в 
сфере противодействия незаконного оборота наркотических средств, а также результаты 
мониторинга состояния заболеваемости наркоманией на территории Таймыра.  

По информации начальника Отдела МВД России по Таймырскому Долгано-Ненецкому 
району Сергея Григорьева, за 8 месяцев 2018 года на Таймыре зарегистрировано 22 
преступления, связанных с незаконным оборотом наркотиков, из них 6 фактов хранения и 16 
фактов сбыта. За употребление наркотических средств выявлено 11 правонарушений. В 
рамках проведения оперативно-профилактического мероприятия «Алкоголь» сотрудниками 
полиции на территории сельского поселения Хатанга изъято 52 литра алкогольной продукции 
маркированной акцизными марками с явными признаками подделки. Проводятся 
следственные действия.  

О результатах мониторинга состояния заболеваемости наркоманией на территории 
Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района за третий квартал 2018 года членам 
комиссии рассказала и.о. заместителя главного врача по медицинской части КГБУЗ 
«Таймырская межрайонная больница» Виктория Клисак. На конец третьего квартала 2018 
года под наблюдением с наркотической зависимостью состоит 39 человек, из них 5 женщин. 
Виктория Александровна отметила, что средний возраст пациентов составляет 28-35 лет.  

Далее члены Комиссии заслушали информацию о проведении мероприятий по 
привлечению населения и специалистов к профилактике наркозависимости и алкоголизма. В 
рамках межведомственного проекта «Альтернатива» с детьми, подростками и молодёжью, 
находящимися в трудной жизненной ситуации и не имеющими возможности выезда на отдых 
в летний период за пределы муниципального района, проведено 11 мероприятий с охватом 
75 человек. В краевые трудовые отряды старшеклассников трудоустроены 70 
несовершеннолетних, в том числе в отдаленных поселках района. Также ведется 
индивидуальная профилактическая работа с несовершеннолетними из семей в социально 
опасном положении.  

…Кроме того, в рамках отдельного мероприятия программы «Молодежь Таймыра», 
приобретены экспресс-тесты и контейнеры для сбора биоматериалов в количестве 1000 штук 
для проведения добровольного анонимного экспресс-тестирования обучающихся на наличие 
в организме наркотических веществ. Проведение тестирования учащихся запланировано на 
ноябрь 2018 года.  

 
2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке побывали гости из Москвы и Красноярска 

Четвёртого октября в Дудинке побывала группа журналистов федеральных средств 
массовой информации. Пресс-тур для представителей интернет-изданий «РИА Новости» и 
«ТАСС», газеты «Труд», журналов «Эксперт», «Русский репортёр» и «Огонёк», а также 
сотрудников Общественной палаты РФ и Сибирского Федерального университета, 
организовал экспертный центр «Проектный офис развития Арктики» (ПОРА).  
         Направления деятельности этой общественной организации связаны с социальными, 
экономическими и экологическими аспектами жизнедеятельности человека на  Крайнем 
Севере. В числе задач ПОРА – внедрение передовых практик по улучшению качества жизни 
населения арктических городов России, включая поддержку коренных малочисленных 
народов Севера Российской Федерации, разработка проектов по охране редких и исчезающих 
видов животных и растений этого района земли, развитие экологического туризма в особо 
охраняемых природных территориях Арктики и другие. 
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        Столичные гости побывали в Таймырском краеведческом музее, в 
Таймырском и городском центрах народного творчества. На территории этно-культурного 
комплекса «Таймыр Моу» на родных языках их приветствовали представители пяти северных 
этносов. Сотрудники ГЦНТ провели для москвичей традиционную обрядовую программу 
«Гостеприимство земли Таймырской», подарили обереги из спила оленьего рога. В чуме 
журналистов угостили блюдами национальных кухонь коренных народов Таймыра. Здесь же 
состоялась встреча представителей СМИ с заместителем Главы Таймыра по вопросам 
образования и культуры Татьяной Друпповой и Главой города Дудинки Юрием Гуриным. 
Юрий Викторович рассказал гостям о том, как на территории Дудинки создавался этно-
культурный центр «Таймыр Моу», о возможностях организации других туристических этнозон 
вблизи города и в посёлках муниципального образования, работе по обустройству 
общественных пространств Дудинки в рамках осуществления программы «Формирование 
комфортной городской среды».   
       В завершение визита в ГЦНТ все желающие приняли участие в мастер-классе резьбы по 
кости. Мастера Андрей Поротов и Вольдемар Ямкин показали журналистам способы 
обработки оленьего рога на косторезном оборудовании. Изготовленные своими руками 
сувениры гости смогли забрать с собой на память о Дудинке. 
 
В Дудинской школе искусств поздравили педагогов 

Пятого октября в муниципальном образовательном учреждении «Детская школа 
искусств имени Бориса Молчанова» состоялся праздничный концерт, посвящённый Дню 
учителя. Гость праздника – Глава города Дудинки Юрий Гурин поздравил преподавателей 
школы  с профессиональным праздником и поблагодарил за предпринятые творческие 
усилия, позволившие учреждению в текущем году занять достойное место в числе 50 лучших 
школ России. Помимо праздничного адреса, который Юрий Гурин вручил директору школы 
Надежде Ямщиковой,  за плодотворный труд, высокое педагогическое мастерство и 
творческий подход к работе с подрастающим поколением Глава города наградил 
Благодарственными письмами концертмейстеров Владимира Контарева и Николая Ланшина, 
преподавателя по классу фортепьяно Оксану Романову. Благодарственных писем городской 
администрации были удостоены преподаватели хореографического, художественного, 
вокального и музыкального отделений Полина Вербовикова,  Лилия Дрюмова,  Елена 
Контарева, Александр Кузьмин и Эллина Марчук. 
         Начальник отдела культуры комитета культуры, молодёжной политики и спорта 
администрации Дудинки Наталия Димитрова поздравила коллектив ДШИ с днём учителя  и  
открытием её нового подразделения – филиала школы искусств в посёлке Волочанка. 
Благодарственные письма городского комитета культуры из рук Натальи Петровны получили 
Людмила Гисс, Вера Иванова, Нина Кольман и Галина Неверли.   
        В концертной программе приняли участие воспитанники и преподаватели школы 
искусств: музыкант Роман Хохлов, юные танцоры из ансамбля «Таймыр» Севастьян Ямкин и 
Валентина Сотникова, солистки ансамбля «Жемчужина Заполярья», маленькие вокалистки 
ансамбля «Бельканто», аккордеонисты Александр Темников и Максим Иващенко, участники 
ансамбля «Джазбэнд» под руководством Александра Кузьмина.  
        Завершилось торжество совместным фото, запечатлевшим дружный коллектив детской 
школы искусств и гостей, пришедших поздравить их с профессиональным праздником.   

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Норильские власти ищут нового подрядчика для отлова бездомных животных 

Работа в этом направлении временно прекращена, потому что региональный 
общественный благотворительный фонд Красноярского края «Белка и Стрелка», с которым 
был заключен соответствующий контракт, выполнил свои обязательства.С января до начала 
октября в Центральном районе Норильска было отловлено 434 бездомных животных. На это 
было затрачено два миллиона 300 тысяч рублей. Это меньше, чем планировалось, потому 
что не каждое из 434 отловленных животных нуждалось в вакцинации либо стерилизации или 
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кастрации и не каждое животное нужно было подвергать эвтаназии с дальнейшей 
утилизацией. 

По словам начальника отдела экологии управления городского хозяйства Якова 
Резниченко, на сэкономленные деньги и будет заключен новый контракт, предусматривающий 
отлов безнадзорных животных в период с октября до конца декабря текущего 
года.Муниципалитет уже объявил о проведении нового аукциона по определению 
подрядчика. 

«Таймырский Телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
 «Норникель» проведет VII Экологический форум в Мурманске 

Более 200 экспертов соберет Публичное акционерное общество «Горно-
металлургическая компания «Норильский никель» и его дочерние компании 15-16 ноября в 
Мурманске для обсуждения экологических вопросов развития российской Арктики. VII 
Экологический форум «Охрана окружающей среды и устойчивое развитие северных 
территорий» станет одним из ключевых мероприятий Мурманской международной деловой 
недели.   

Экологический форум — преемник Международной экологической конференции «Охрана 
окружающей среды и промышленная деятельность на Севере», которую на протяжении 
нескольких лет проводил «Норникель». Впервые подобное мероприятие состоится во время 
Мурманской международной деловой недели, которая пройдет 12-16 ноября 2018 г.  

В Экофоруме примут участие представители федеральных и региональных органов 
власти, эксперты, ученые, руководители российских общественных организаций, 
представители международных экологических организаций, а также сотрудники 
промышленных компаний, ведущих свою деятельность в российской Арктике. 
Организаторами Экофорума выступают «Норникель», Экологический фонд Сибирского 
Федерального Университета (Экофонд СФУ) и Научно-исследовательский институт проблем 
экологии (НИИПЭ). 

Sibnovosti 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
На развитие информатизации в крае за три года планируется выделить 1,9 миллиарда 
рублей 

На заседании регионального Правительства под председательством и.о. премьер-
министра Юрия Лапшина утвердили государственную программу "Развитие информационного 
общества". Финансирование госпрограммы на очередной трехлетний период составит 1,9 
млрд рублей.  
 Программа реализуется в крае с 2014 года. Одним из приоритетных направлений 
является организация мероприятий по созданию условий для развития услуг связи в крае. На 
эти цели в 2019 году запланировано 112,3 млн рублей.  

На развитие автоматизированной системы "Безопасный город" запланировано 282 млн 
рублей. Информационные системы позволяют обеспечить безопасность в общественных 
местах и в цифровом пространстве. Кроме того, на создание системы обеспечения вызова 
экстренных оперативных служб по единому номеру 112 в 2019 году планируется 80 млн 
рублей, что позволит создать единое информационное пространство для всех оперативных 
служб.  "Целью краевой программы является повышение качества жизни граждан на основе 
использования информационных и телекоммуникационных технологий, – подчеркнул 
руководитель агентства информатизации и связи края Николай Распопин. – Формирование и 
развитие информационного общества в крае обеспечит развитие различных социальных 
сфер жизни населения, а также совершенствование системы государственного управления на 
основе использования информационных технологий". 

«Красноярский край» 
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Тарифы на утилизацию мусора в Красноярском крае могут вырасти в 
несколько раз. Эту тему обсудили депутаты Заксобрания.  

В минувшую пятницу в Законодательном собрании края за круглым столом обсудили 
проблем, связанные с ликвидацией мусора на территории Красноярского края. Обсуждение 
длилось почти два часа, было напряженным и порой эмоциональным. Депутатов волновало, 
насколько возрастет финансовая нагрузка на жителей края. 

Она не должна лечь тяжким бременем на плечи красноярцев. Чтобы этого не 
случилось, надо принимать все меры для того, чтобы «мусорная реформа» не привела к 
повышению градуса социальной напряженности. Для этого нужен закон о льготных тарифах 
для отдельных категорий граждан. 

Насколько же могут повыситься тарифы на вывоз и переработку твердых бытовых 
отходов? Предварительные цифры выглядят примерно таким образом: 
- Зеленогорск – в 1,4 раза; 
- Канск – 2-2,6 раз; 
- Красноярск (левый берег) – 1,8-6 раз; 
- Красноярск (правый берег) – 3-8 раз; 
- Железногорск – 2 раза; 
- Минусинск – 109 раз; 
- Богучаны – 11,1 раз; 
- Таймыр – 5,6-8,2 раза. 
И только в Норильске тариф может быть снижен в 2,7 раза. 

Для того, чтобы навести в крае порядок, необходимо финансирование в размере 
десятков миллиардов рублей. Фронт работ – от строительства новых безопасных для 
экологии полигонов до организации площадок и установки мусорных баков в жилых кварталах 
населенных пунктов. Кроме того, в крае должно появиться несколько 
мусороперерабатывающих заводов. 

- Объем капитальных вложений в строительство, реконструкцию и модернизацию 
объектов по обращению с твердыми коммунальными отходами до 2035 года составит около 
14 миллиардов рублей. Реализация региональной программы планируется за счет 
федеральных средств, средств бюджета Красноярского края, муниципальных, внебюджетных 
средств, в том числе средств регионального оператора по обращению с твердыми 
коммунальными отходами. В настоящее время программа реализована на 19,1%, - сообщил 
и.о. министра экологии и рационального землепользования Владимир Часовитин. 

«Заполярная правда» 
 
В Красноярском крае предсказали очередной скачок цен на бензин. Стоимость топлива 
может повыситься из-за роста оптовых цен на нефть. 

В ближайшее время в Красноярском крае предрекли повышение цен на популярные 
марки бензина. Так, до конца года литр АИ-95 может подорожать на 25−35 копеек, а АИ-92 — 
на 15−30 копеек. Стоимость дизельного топлива станет выше на 10−40 копеек. Такие 
прогнозы составили аналитики компании Альпари. 

Причиной очередного подорожания эксперты называют рост оптовых цен на нефть. В 
сентябре-октябре 2018 года этот показатель стал выше на 3,6 тысячи рублей. Таким образом, 
стоимость тонны нефти на заводах с поставкой обходится сегодня в 36 000 рублей. 

«На Cанкт-Петербургской товарной бирже стоимость дизельного топлива выросла на 
1000 рублей в последнее время и перевалила за психологически значимый рубеж в 50 000 
рублей за тонну», — сообщают аналитики. 

Специалисты считают, что активная фаза повышения стоимости топлива еще впереди. 
Напомним, в последние годы средний годовой прирост цен на бензин в России 

составляет 8−9%. В 2017-м этот показатель был на уровне +7,3%, а за полные девять 
месяцев 2018 года — +10%. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
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В Красноярске в очередной раз повысились тарифы на воду. Но для 
обычных жителей цена не вырастет  

С 1 октября 2018 года в Красноярске начали действовать новые тарифы на воду и 
водоотведение. Такое решение краевые власти приняли после предписания федеральной 
антимонопольной службы. При этом обычные красноярцы не станут платить больше — их 
затраты компенсирует государство. 

Повышение тарифов на воду второй раз за год произошло по требованию ФАС. 
Контролирующий орган заметил занижение расходов на услуги по подаче холодной воды и 
водоотведению для потребителей «КрасКома» на сумму около 211 млн рублей и счёл это 
необоснованным. В результате краевые власти были вынуждены скорректировать 
действующие тарифы. 

Кубометр холодной воды для потребителей вырос в цене на 3,6 рубля, его стоимость 
установилась на уровне 24,73 рубля, тариф на водоотведения повысился с 12,72 до 15,74 
рублей за кубометров. Таким образом, в Красноярске среднегодовой рост тарифов в текущем 
году на услуги водоснабжения составил 4,3%, водоотведения — 6%.  

При этом первый заместитель министра тарифной политики Красноярского края 
Александр Ананьев отмечает, что жители не заметят разницу в платежах: 

«Предъявлять потребителям дополнительные требования по оплате не будут. Разницу 
из-за новых расходов компании компенсирует бюджет края. Этот вопрос всегда решается на 
уровне взаимодействия управляющих, ресурсоснабжающих компаний города и министерства 
промышленности, энергетики и ЖКХ», — рассказал журналистам Александр Ананьев. 

Он отметил, если в платёжках за коммунальные услуги всё-таки появятся завышенные 
суммы, потребителям стоит обращаться в жилищную инспекцию края. 

newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Силуанов уточнил детали дедолларизации 
Правительство России не предполагает перевода валютных счетов граждан в рублевые. 

Ограничения использования доллара не будет, сообщил министр финансов РФ Антон 
Силуанов в интервью программе "Москва. Кремль. Путин", вышедшей в воскресенье в эфир 
на дальневосточном дубле телеканала "Россия-1". 

Никто не призывает россиян снимать валюту и переводить ее в рубли, добавил 
Силуанов, правительство против ограничений. Напротив, есть желание либерализовать 
внешнюю торговлю. 

Рубль должен завоевать пространство в расчетах за продукцию, подытожил он. 
Вести 

 
Силуанов обещает значительные изменения в РФ за 6 лет благодаря реализации 
нацпроектов 

Реализация национальных проектов в течение шести лет преобразит Россию, считает 
первый зампред правительства РФ — министр финансов РФ Антон Силуанов. 

"Значительная часть ресурсов будет направлена на науку, культуру, во всяком случае во 
все ключевые отрасли. И в течение шести лет мы все почувствуем изменения. Я просто 
уверен в этом. И через шесть лет у нас будет другая страна", — сказал Силуанов в 
программе "Москва. Кремль. Путин" на телеканале "Россия —1". 

По словам министра, на нацпроекты дополнительно выделено 8 триллионов рублей на 
предстоящие шесть лет. 

"Основные ресурсы направлены, в первую очередь, на развитие экономики. Здесь и 
инфраструктура магистральная, и инфраструктура, которая позволяет связать регионы, 
позволяет связать экономические центры. Здесь и цифровизация нашей экономики, без 
которой невозможен сейчас рост. Поскольку в нынешних условиях это одна из основ для того, 
чтобы наши компании могли получать информацию, доступ к ресурсам, иметь возможности 
быстрой коммуникации. Это одна из основных ключевых задач", — отметил министр. 
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По его словам, речь также идет о развитии экспорта российской продукции, 
которая должна быть конкурентоспособной "не только внутри, но и на внешних рынках". "Ну и, 
конечно, вложение в человека. Это здравоохранение, образование, поскольку без этого 
невозможно обеспечить качество, продолжительную жизнь наших граждан. Это все элементы 
тех нацпроектов, которые мы приняли в правительстве и которые будут реализованы в 
следующем году", — сказал Силуанов. 

ПРАЙМ. 
 

У власти растет негативный рейтинг. Президенту граждане еще доверяют, а "Единой 
России" – уже нет 

Очередная публикация рейтингов власти показала, что нет тенденции к их укреплению. 
Повышается только количество негативных ответов на вопросы о доверии, оценке работы и 
электоральных перспективах. И если у президента изменения все-таки минимальны, а 
главное, к нему более позитивное отношение, то правительство остается в «красной зоне», а 
«Единая Россия» опять покатились вниз. 

Большая социологическая тройка – ВЦИОМ, фонд «Общественное мнение» (ФОМ) и 
Левада-Центр дают, конечно, отличающиеся друг от друга цифры. Есть у них разногласия и в 
векторах изменений рейтингов. И все-таки общая тенденция достаточно наглядна. Она 
заключается в постепенном усилении недоверия граждан к институтам власти. Как всегда, 
наиболее оптимистичен ВЦИОМ.  

Для характеристики рейтингов президента Владимира Путина, председателя 
правительства Дмитрия Медведева и самого кабмина уже которую неделю используются 
обтекаемые формулировки. Показатели не снижаются, а «корректируются», да и вообще они 
«находятся в границах сформировавшегося коридора значений». 

Если посмотреть на конкретно представленные таблицы, то нетрудно заметить, что в 
последнюю неделю сентября, когда ВЦИОМом проводился очередной опрос, рейтинг 
доверия Путина ушел вниз на 0,5% (до 63,2%), то есть незначительно. При этом премьер 
укрепился на 0,3% (34,2%), иными словами, остался на месте, а вот правительство выросло 
почти на процент – до 41,2%. 

Согласно ВЦИОМу, у президента немного (на те же 0,5%) вырос и рейтинг недоверия, 
составив 26,8% - в отличие от Медведева и правительства, которых теперь ругает на 1% 
меньше респондентов. Но у них, понятное дело, антирейтинг все равно превалирует, 
находясь на уровне 45–50%. 

Кстати, если сравнивать результаты ВЦИОМа с соцопросами из других источников, то 
возникает ощущение, что эти социологи либо подыгрывают кабинету министров и лично 
премьеру, либо, наоборот, показывают кому-то, что, мол, зря Путин взял на себя заботу, 
скажем, о пенсионной реформе. И вообще напрасно все время прикрывает исполнительную 
власть своим авторитетом. Вторая версия тем более выглядит вероятнее, что ВЦИОМ 
фиксирует и падение рейтинга «Единой России». По его данным, за последнюю неделю 
сентября ее электоральная позиция сократилась на целый пункт – до 34,5%. 

Что касается других источников, то если от Левада-Центра, обиженного на власти из-за 
своего зачисления в реестр иностранных агентов, можно было ожидать исследования о 
продолжающейся рейтинговой катастрофе, то вот вполне лояльный ФОМ выступил даже еще 
жестче. 

Напомним, что на минувшей неделе Левада-Центр взорвал информационное 
пространство утверждением, что уровень доверия к президенту впервые стал ниже рейтинга 
Вооруженных сил – 58% против 66%. Социологи отметили и рост числа оценок Путину в 
категориях «не вполне заслуживает доверия» и «совсем не заслуживает». Но зато кабмину 
Левада-Центр отметок не завышает, а персона Медведева его вообще не интересует. 

У ФОМа исследование более углубленное, но тоже со своей спецификой. Эта служба 
явно более внимательно, чем остальные, отслеживает положение ЕР. По данным фонда, за 
неделю электоральный рейтинг партии власти снизился сразу на 3%, тем самым подтвердив, 
что повышающая тенденция первой половины сентября не пережила голосований по 
пенсионной реформе и избирательных скандалов вторых туров. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

8 

При этом ФОМ по отношению к ЕР дает какую-то крайне противоречивую картинку. 
Например, вычисляются отдельно и рейтинг доверия, и рейтинг динамики положительных и 
отрицательных оценок деятельности этой партии. Какая между этими двумя рейтингами 
разница, понять затруднительно. Казалось бы, что доверие и формируется в результате 
отношения к тем или иным достижениям либо провалам партии власти. 

Вот у ФОМа и получается, что доверие-недоверие к ЕР постоянно колеблется в ту и 
другую стороны вокруг соотношения 50 на 50, а вот оценка деятельности партии власти 
неуклонно снижается. Например, во второй половине сентября зафиксировалось 
окончательное расхождение кривых позитива и негатива – 38 против 44%. 

Если же вернуться к исследованию ФОМом президентских рейтингов, то выяснится, что 
электоральный упал за неделю с 47 до 45%. Доверие-недоверие сохраняется уже два месяца 
на таком уровне: совокупность позитивных ответов – 58%, негативных – 34%. Вопрос, хорошо 
или плохо работает Путин на своем посту, также не вызывает никакого нового отношения у 
опрошенных. Первый вариант по-прежнему предпочитают давать чуть более 60%, второй – 
предпочитают примерно 25%. 

Медведевский рейтинг, по версии ФОМа, остается стабильным, но негативным. 
Соотношение доверия-недоверия составляет примерно 25% на 60%, отзывы о деятельности 
премьера – это пропорция 50% на 26%. И большая цифра – это, конечно, количество плохих 
оценок.  

                        «Независимая газета»            
 

В России вступили в силу новые правила регистрации автомобилей   
С сегодняшнего дня в России вступили в силу новые правила регистрации 

автомототранспортных средств и прицепов. Соответствующий приказ Министерства 
внутренних дел был опубликован 26 июня текущего года.  

Документ вводит несколько новых правил. Например, он определяет порядок 
регистрации машин, имеющих электронные паспорта и паспорта на бумажном носителе. С 
июля в России прекратилось оформление паспортов транспортных средств (ПТС) в 
бумажном виде, переходный период продлится до ноября следующего года.  

Также документ закрепляет антикоррупционный механизм выдачи государственных 
регистрационных знаков. Как поясняла ранее официальный представитель МВД Ирина Волк, 
номерные знаки машинам будет присваивать компьютер. При этом срок хранения номеров по 
заявлениям собственников увеличивается со 180 до 360 суток.  

Кроме того, документ существенно упрощает порядок внесения сведений о замененном 
двигателе автомобиля. Теперь достаточно пригнать машину на осмотр, по результатам 
которого данные о новом двигателе будут занесены в ПТС. Новый двигатель должен быть 
того же типа и модели, что и установленный ранее.  

 Помимо этого приказом расширяется список документов, подтверждающих факт 
утилизации транспортных средств, а также разрешается регистрировать машину не только по 
паспорту, но и по временному удостоверению личности. 

Ведомости 
 

7. РАЗНОЕ 
 

«Русские всегда были самые отсталые и недоразвитые». Михаил Задорнов 
«Русские всегда были самые отсталые и недоразвитые. Ходили в непонятных штанах и 

носили зачем-то меха, когда все нормальные европейцы обматывались тряпками. Издавна 
были нетолерантны. Запрещали однополые отношения, а в просвещённой античной Европе 
мужчины любили любить друг друга. 

Русские были настолько отсталыми, что, как правило, мужики жили с бабами и 
заботились о семье, а не о светлом демократическом будущем. 

У русских варваров даже не было рабства, какой позор! 
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Русские — самый молодой народ, поэтому на тысячи лет отстают в развитии от 
других народов, а раскопки в Триполье (Украина) и Костёнках (под Воронежем) к русским не 
относятся, это были древние укры вперемешку с древними евреями. 

Государство русским построили шведы, даже РАНЬШЕ, чем себе. 
Русские не мылись, а бани у них строились исключительно для разврата. Умение мыться 

русским отдали европейцы, причём отдали совсем безвозмездно. Так, что сами даже забыли, 
что это такое до походов на Аравию. Снова стали мыться в эпоху Возрождения. А то, что воду 
можно подогревать и мыться горячей европейские рыцари узнали во время крестовых 
походов от арабов и очень удивились. 

Религию русским презентовали греки. До этого у русских была какая-то дикая вера, 
которая запрещала пить алкоголь, давать деньги под проценты, обманывать людей. 

Письменность нам подарила Византия. До этого русские, когда ходили походами на 
Константинополь, мирные и торговые договоры подписывали крестиками, а составляли устно, 
записывая на диктофон. 

Русская княжна Анна Ярославна, которая стала знаменитой королевой Франции, выйдя 
замуж за короля, была хуже всех при французском дворе: она одна умела читать, мылась и 
чистила зубы - вот русская дикарка. 

До Петра Россия была дикой и варварской. Пётр привёз много полезного: табак, парики 
со вшами, немецкую мужскую одежду с чулками и корсетами, а главное флот, которого в 
России раньше не было, ведь Олег на Византию на руках брассом плавал, а по рекам 
русские, видимо, на плотах ходили. 

Канада подарила нам хоккей, который попал к канадцам из неизвестной восточной 
страны, где люди в валенках на озёрах в него играли издавна. 

Русские варвары врывались в среднеазиатские кишлаки, аулы и стойбища, оставляя 
после себя лишь библиотеки, театры и города. 

Русские были очень агрессивны по отношению к народам Сибири – переводили на их 
языки Библию, обращали в христианство, причём делали это извращённо, в дружеской 
форме. 

Америка всегда была лучше России. Они первые сбросили на мирные города атомные 
бомбы. Первые слетали на луну. Американец Сикорский изобрёл вертолёт. Американец 
Зворыгин - телевизор. Попов, Гагарин, Циолковский, Королёв, братья Можайские… Конечно, 
все они были в душе американцами! 

Да, и конечно, Америка победила Гитлера во время вьетнамской войны в Ираке против 
терроризма! 

Ещё… Америка подарила России свободу от СССР. Теперь мы СВОБОДНО можем 
одеваться как клоуны, бухать, наркоманить и умирать молодыми, мы СВОБОДНО можем 
посылать на три буквы родителей и забивать на учёбу, можем не обращать внимания на 
детей и не искать себе работу, мы СВОБОДНО можем быть бандитами и проститутками, 
лесбиянками и геями. 

Теперь у нас, как на западе, всё по справедливости: богатеи жируют, трудяги голодают. 
Образование скоро будет как у них, и мы будем такие же УМНЫЕ как американцы. Заводы 
закрылись. А зачем они, нефти же навалом? 

Русские в 1990-е годы сокращались по миллиону в год. Но это не важно, ведь мы 
СВОБОДНЫ! 

Спасибо Америке! 
Конечно же, русский язык не крутой, русские фильмы не модные, традиции и культура 

варварские, ведь лучше одеть в минус тридцать китайские кроссовки, чем тёплые, но не 
модные валенки. 

Русские очень агрессивные: они напали на шведов под Полтавой, на поляков в кремле в 
1612, на Наполеона при Бородино, мы неадекватно применили силу в Сталинграде. Мы 
устроили геноцид украинцев, а заодно и самих русских, чтобы Украине не обидно было. Мы 
оккупировали восточную Европу, которая была свободной, под охраной миротворца Гитлера. 

И Первую, и Вторую мировые войны развязали русские! Это Сталин вынудил Гитлера 
напасть на СССР. Сначала подговорил завоевать пол-Европы, а потом спровоцировал на 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

10 

войну с Советским Союзом. Сталин был маньяком и извращенцем, звонил каждый 
день по утрам Гитлеру и говорил ему: «Редиска, падла, сука, пасть порву!» Наконец Гитлер 
не выдержал, после того как в последний раз Сталин позвонил ему по сотовой связи 22 июня 
в 4 утра. И такого наговорил, что Гитлер отдал приказ немедленно перейти границу СССР. 
Таким образом Советская армия варварски расправилась с гуманным немецким фашизмом. 

И самое главное - МЫ навязали Америке гонку вооружения, хотели на неё напасть, 
сбросить атомные бомбы и, вследствие этого, развязали холодную войну. И, конечно, мы 
вероломно напали на маленькую ДЕМОКРАТИЧЕСКУЮ Украину, а Америка её спасла» 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 06.10.2018 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 66,63  ▲ 0, 42 

EUR 76,66  ▲ 0, 61 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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